

## **POLIDUCTO ESMERALDAS-SANTO DOMINGO OPERA CON NORMALIDAD LUEGO DE TRABAJOS DE MANTENIMIENTO**

Luego de 48 horas continuas de trabajo, en medio de intensas lluvias y lodazal, concluyó el corte y reemplazo de 491 metros del Poliducto Esmeraldas-Santo Domingo, ubicados en siete sectores entre Quinindé y La Unión, en la provincia de Esmeraldas; las operaciones de bombeo de combustibles se reanudaron hoy a las 10h50.

Los trabajos contemplaron el corte de la tubería en varios puntos, previamente establecidos por el personal de integridad y confiabilidad, con los datos obtenidos por la Sonda Ultra Sónica, ILLI, que realizó una inspección, meses atrás, a lo largo de los 164 kilómetros que tiene el Poliducto. Para esto se coordinó con las estaciones de Esmeraldas y Santo Domingo a fin de suspender la operación.

El Poliducto Esmeraldas-Santo Domingo-Quito-Macul, es la arteria principal en el transporte de gasolinas Súper, Extra, Diésel Premium, Diésel 2, Jet Fuel y Destilado que se producen en la rehabilitada Refinería Esmeraldas y que abastece a la zona noroccidental del país.

Los trabajos consistieron en retirar y reemplazar 491 metros de tubería localizada en: Quinindé, Santa Elvira, Pueblo Nuevo, Tulacios y la Unión, provincia de Esmeraldas, donde intervinieron 150 personas entre técnicos, operadores, cuadrillas y equipo pesado.

Las labores ejecutadas en el cambio de tubería obedecen al plan de mantenimiento del departamento de integridad y confiabilidad de la Intendencia del Poliducto y Terminales Norte de EP Petroecuador. Para la ejecución de esta obra se coordinó y planificó con todas las áreas operativas y administrativas, de tal manera que no se afectó el normal abastecimiento de combustibles.